

# Todas las familias en Belén para llevar la Navidad a los más necesitados

En un año especialmente complicado y difícil, todos necesitamos esperanza, sonrisas, disfrutar de la amistad y descansar en la Luz de Belén. Así lo hemos entendido desde Alaiz y por eso hemos trabajado para que esta Navidad de la pandemia sea única y santa para todos.

23/12/2020

Durante el mes de diciembre pensamos en rematar de una forma original nuestra actividad anual de solidaridad. Una tormenta de ideas simpática y acalorada nos llevó hasta la gruta de Belén y nos inspiró en nuestro propósito. Como pastores cantaremos villancicos y como Reyes, llevaremos nuestro aguinaldo a los más necesitados. Dicho y hecho. Entre todos orquestamos la campaña “100 cestas para 100 familias necesitadas” y la *Luz* se convertiría en el villancico de las familias de la Asociación Juvenil Alaiz.

Los chicos del Club y un grupo de antiguos socios se encargaron de la letra y composición del villancico y las familias disfrutamos con el rodaje de un video muy entrañable, en el que padres y pequeños nos sentíamos por momentos en los estudios de “La Voz”. Lo mismo ocurrió con la campaña de las cestas. Había que llevar alegría y calor de la

Navidad a muchas familias; había que poner cariño entre los turrones y las peladillas. Y la solución llegó con la idea de personalizar cada cesta con una felicitación de Navidad con dedicatorias de todos los miembros de cada familia.

La víspera de Nochebuena las cestas se repartirán entre las familias más necesitadas. Con toda seguridad las recibirán como un regalo caído del Cielo en una Navidad confinada, pero tan real como la Luz que guía nuestras vidas y que protagoniza nuestro villancico. Con nuestro canto hemos querido “*iluminar*” y llevar la alegría de Belén a todos los hogares y con la campaña “*100 cestas para 100 familias necesitadas*”, la ilusión y lo mejor de estas fechas a quienes tienen menos recursos económicos. Tan buena acogida tuvo la campaña que hemos superado con creces el objetivo que nos proponíamos, y tanto ha gustado el villancico que las

familias de Alaiz no dejan de escucharlo en sus casas y de compartirlo con familiares y amigos.

Las familias de Alaiz sentimos la necesidad de gritar que la Luz no se apaga y que Dios nace siempre en el portal de nuestro corazón. Y es que, aunque muchos piensen que “este año no habrá Navidad”, a nosotros nos ha servido para hacer realidad nuestro proyecto: ir juntos a Belén y llevar la alegría de Belén a los más necesitados.

---

*Artículo de Rocío Huarte, madre de socios de la Asociación Juvenil Alaiz*

---

villancico-cestas-solidaridad/  
(09/02/2026)